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明，而所擬設監的委員會的罪告塗則主要包括將來

所可能採取行動的各項結論及決議，因此這兩個報

告害決不發生軍複或甚至駢秀的問題。

四二．主店將經印度代表修正後的聯合王國
決議草案第四段付表決。

詼段'A*+.::.柔對禾通遏，素椎考.::.o

四三．主麻將該決識草案全文付表決。

修正梭之該決哉羊索全文以六十三柔針禾通

逯．，希根考.::.o

四四． Mr. CHECHETKIN （燕維埃社會主義

共和國聯邦）說：通過這個決職草案和加拿大修正

案也就是說第五委員會在第十三屆會時將收到三個

罪告審：一個是秘若長的報告害，另一個是所擬設

委員會的報告書，第三個則爲諮詢委員會的邦告杏。

回五．爰先生（中國）說中國代表團雖然投票
贊成正文第二段，可是它投票贊成節減文件出骺數

量的一般原則，而不是贊成任何具體數字，因爲目

前還沒有一個人能侈說出一九五七年文件出産數最

究爲多少。

四六． Mr. QUIJ心0 （阿根廷）說他投票反針

加拿大修正案，理由並不是他堅決反蚪所提議的措

施，而是他寧願保留聯合王國提案，展緩至這些目的

顯然不能逹成時再置設一個委員會。

四七．相反地，阿根廷代表團投票贊成該決議

草案全文。

四八． Mr. ROSEMOND （海地）說他在原則

上贊同聯合王國決議草案，但反倒親｀定一個百分數，

特別因爲所提議的節減數量係按一九五七年度數字

計算，但截至目前止，該年度的數字尙未見分曉。海

地代表區由於這個原因，無法投粟贊成該決識草案

全文。

四九．不過它投票贊成加拿大修正案，因爲置

設一個委員會似爲獲致所欲有結果的最好方法。

五0. Mr. LARREA （厄瓜多）說他根據他所
巳緄說明的立場投票。厄瓜多代表團雖然投票玕成

第一段，但於表決第二段時棄郴，因爲該段儘管有印

度修正案，仍保持一個固定百分數的概念。

五一．厄瓜多投票贊成加佘大修正案，因爲該

修正案確保事先末作研究帥不實行任何節減。厄瓜

多並投票贊成正文第四段及聯合王國決識草案原

文。

午後五時四十五分敖會

第六一八大會議

一九五七年十月三十一日，星期四，午後三時二十分，紐約

主店： Mr. W. H. J. VAN ASCH VAN 二． Mr. TURNER （財務題主任）承謗財政報

WlJCK （荷蘭） 告害中的陳述可能引起誤解。事實上，聯合國在一

九五六年度爲技嫩協助方案所撥的款項巳爲了撥款

議程項目四十九 時指定的用途完全用盡；支出甚至於還超過所撥的
款項；差額是由特別眼戶撥款彌補。邾害處此後多十

財政報告與決算及審計委員會報告書 於此種情鵬將在共報告審中蘑明全部款項已爲了
(a) 聯合國（一九五六年十二月三十一 撥款時指定的目的用盡。

日届終之會計年度）（A/3590,A/3707) 三．主庫提議委員會應建議大會通過下列決

念計委頁含主席 M,.van 如 Tempel, 息主
識草案：

启掛，就委員會鋹席。 ＂大會

一． Mr: BENDER （美利堅合衆國）請秘書長

代表闡明行政暨預算問題諮詢委員會在共赧告害

(A/3707) 第六段中所提的意見。

＂一．茲接受聯合國一九五六年十二月三

十一日届終之會計年度財政裁告與決算以及審

計委員會審核證杏 (A/3590);
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｀｀二．贊同行政暨預算問題諮詢委員會提

送大會第十二屆會第十二大赧告甞 (A/3707)

中的意見。＂

洪祅早索以四十元票封禾通遏才瑋瑋＊。

(b) 聯合國兒童恭金會（一九五六年十

二月三十一日屆終之會計年度）（Al

3591, A/3709) 

滸合國兒竟基金澮心］4入行幹事 Mr. Heyward, 

息主启請，就委員令祅店。

四． Mr. DONNER （荷蘭） 同意蔣詢委員會在

共報告香 (A/3709) 第五段中所提的意見。他想知
漵是否可以査明每張卡片的印製與銪售的賡用，以
佤比校各年的結果，並斯定銷售最與預期的數量相

差若干。

五． Mr. QUIJANO （阿根廷），Mr. GREZ(智

利）， Mr. KOURANY （巴拿馬）以及 Mr. ROSE
MOND（海地）對於兒童苯金會財政報告與決算 (A/
3591)表示滿意．，並熱烈稱讚苯金會執行委員會管理

苯金有方。兒竟湛金會執行一項非常貳要的人道主

義的任務凍積美滿，應當得到各國政府的感激與鈥
佩。

t--. Mr. HEYWARD （聯合國兒童琫金會副

執行幹事）感睏以前各位發言人，並且說能緣宜布

每張卡片的鉤售與印製的裴用。

七．主席提議第五委員會應瑋蹣大會通過下
列決議草寀；

＂大會

＂一．茲接受聯合國兒童琫金會一九五六

年十二月三十一日屆終之會計年度財政報告與
決算以及審計委員會審核證審 (A/3591);

｀｀二．備悉行政暨預算問題諮詢委員會提

送＊會第十二屆會第十四大報告害 (A/3709)

中的意見。＂

決氓羊索經一玟通過。

兒支恙全會副4A打拴亨 M'. Heywmd 退席。

(c) 聯合國韓國復興事務處（一九五七

年六月三十日届終之會計年度）（Al

3696, A/3715) 

瞄合國韓國仗興事務広主侄 M,. C画ter, 愿

主席#;,就委頁令裱序。

八．主麻提識委員會應建議大會通遏下列決
議草案：

＂大會

｀｀一．茲接受聯合國韓國復興事務玭一九

五七年六月三十日屆終之會計年度財政赧告與

決算以及審計委員會審核噩害 (A/3696) ; 

＂二．備悉行政暨預算問題諮詢委員會提；

送大會第十二屆會第十六大報告書 (A/3715)

中的意見。＂

決誤草索以五十三柔針旁通遏，佘椎考十。

幹國復興事務裊主亻壬 Mr. Coulter 逑席。

(d) 聯合國難民基金（一九五六年十二

月三十一日屆終之會計年度） ( Al 
3622, A/3708) 

難民事宜高級專頁蚪富蕊亻弋未 Mr. Gonzalez 
Femandez，經主席逛社，就委黃會渼席。

九． Mr. LENNARD （加奪大）想問高級專員

獬事虞代衷兩個問題。第一，在附表C （一九五六

年十二月三十一日現金及投袞郫告表）之中曾提及

"荷蘭無線電臺所報告的捐款＼但是據審計員荐~,
｀，銀行方面並未收到可以記入雛民苯金賬戶項下的
款項"(A/3622，第三段） ；他技想知這關於共中原

因的進一步報導。第二，據審計委員會稍，它並才乏护

上海的某家銀行接癌有腸該年度年終存款結餘的任

何既審，但是爲了福造莪告表，此項結餘巳記入曰內

元蜈戶，並列在査産負債表附表C"分辦事處款項＂

(A/3622，第一一段）之下，他愁舘審計委員會加以

說明。

-0. Mr. HA2NAM （印度尼西亞） 覬箴罕

一九五七年九月爲止，荷蘭無緑電崟捐款尙末列入

銀行報告表。

一一． Mr. GONZALEZ FERNA.NDEZ （螭
民事宜窩級專員辦事處）說，他不能卽刻答覆加幸
＊代表的問題，但是他可以告知印度尼西亞代表，那

鑷款項已存入高級專員辦事詆賬戶。

一二．主芹提歲委員會應建議大會通過下列
決策草案：
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＂大會

＂一．茲接受聯合國難民苯金會一九五六

年十二月三十一日屆終之會計年度財政報告與

決算以及審計委員會審核證杏 (A/3622);

＂二．備悉行政翌預算問題諮詢委員會提

送大會第十二屆會第十三＊赧告害 (A/3708)

中的意見。＂

決級羊索以五十六票針禾通過，佘根者九。

難民事宜高級專贝坍事震代表 Mr. Gonzalez 
Fernandez 以又客計委頁含主席 M,. van. de' 
Tempel 退席。

議程項目四十六

關於專款賬下撥付專門機關技徭協助

款項開支情形之審計報告書 (A/3599,

A/3710) 

4支術協助局代~ Mr. Michelmore，愿主店葫，

就委頁含誤席。

一三． Mr. DONNER （荷蘭）欣悉各專門穢關

的業務費用在行政費用中～所佔的百分數逐年下降，

但是國際勞工結織的此項費用仍然在增加。關於這

一點，荷蘭代表團1艮想得到一些說明。它贊同諮詢

委員會的意見 (A/3710，第六段），卽各槻關對於受

惠國政府與授與獎金穢關彼此之間知何分攤硏究員

旅行費用的問題應採取一致的政策。

一四． Mr. MICHELMORE （技绱搞助局）指

出要分別規定行政費用與業務贅用非常困雞；沒有

一種定義足俄明確，可以消除一切的貳複。加果計

及這一點，諮詢委員會所舉出的百分數的變化(A/

3710, 第三段）便無足輻靈。關於荷閽代表的第二

點，他說技婿協助局不久將考慮，旅費的分攤問題。

一五．主庫提議委員會應建議大會通過下列
決議草案：

＂大會

＂備悉一九五六年十＝月三十一日届終會

計年度專穿大眼下撥付專門穢關之技箭協助款項

開支情形之審計赧告書 (A/3599), 以及行政

暨預算問題諮詢委員會提送大會第十二屆會第

十五＊報告杏 (A/3710)中的意見。＂

決裱早索以六十四柔對禾通過，素根考一。

技術協勁局代表 Mr. Miehe/more 退店。

議程項目四十七

檢討聯合國及各專門機關之審計程序

(A/3584, A/3615) 

一六．主店提請委員會委員注意秘害長的建
議，卽在目前情形之下，關於外界審計的現行規定不

應有任何變更。秘書長在共報告晝第四段(A/3584)

中稱，雖然審計委員會委員鍶爲外界審計的辦法是

政策問題，應由大會決定，但是他捫的意見仍然是：

至少在目前，莪行的詳細審計辦法是能満人意的。

委員會可以注意到諮詢委員會也贊同秘害長的意見

(A/3615 第六段）。

一七． Mr. GREZ （智利）羞稱智利政府主張

規定劃一的外界審計程序。這種程序可以淌足聯合
國以及各專門穢關日弇增加的需要，並可以爲瑋立

統一的會計制度以及最後爲所有各國際穢關提出一

稚綜合的預算做準備工作。

一八． Mr. LENNARD （加拿大）說加拿大及

丹麥代表園曾在大會第七屆會提出決議草案，睛移

禧長檢討審計程序。1 此後，聯合國工作的範圍與錯

粽複雜情形日盆增進，而審計員的任務也更爲繁薫。

而且，由於審計·委員會委員的地域分配的變動，外界

審計戥用地可能增加。

一九．因爲此等理由，加拿大代表團曾非常注

意秘書長在第十屆會所提的建議，2帥設置外界審計

處，而以審計長爲共首長，但是他欣悉這個問題已因

荷蘭政府派這若干査格卓越的人員來幣助本餌織工

作而暫時得到解決。在此種情形之下，加拿大代表

園準備支持業巳得到諮詢委員會同意的秘害長的建

議，卽保存在由不同國家所派審計員監督下舉行溷

立審核的現行制度；此種制度事實上已有成統。最

後，爲了實現健的財務行政，加拿大代表團感到聯

合國以及各專門穢關的賬目應當受連領與互相關連

的蒂査；如杲目前高度標準發現有不能維持的現象，

1 參閱大會正式紀錄，第七屆會，附件，議捍項目.:::.十六，文件A/

C.5/L.208。
，同上，第十屆會，附件，議程項目四十三，文件 Af?SJ74。
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或將來悄形變更可以網於聯合國及各專門槻闢日盎

擴大的祺雑眼目提出苯至於更爲有效的審計程序

時，他便想睛秘耆長建諮新的辦法去代替視行辦法。

:::o. Mr. GANEM （法蘭西）脫他完全狡同

秘宙長及諮詢委員會的意見， 但是他承鍶加拿大代

表所提出的一部分的評論確有這理。將來可能有一

夫，沒有一國推璘計策慷慨願恋把它整批的査格卓越

的審計人員供聯合國調用。聯合國應當非常熱烈地

感謝哥侖比亞、 挪威、 及荷蘭政府， 因爲它們將它們

的審計長供聯合國調用，尤應感謝荷蘭政府，因爲它

所提供的專家人數最多。

＝－．主席 建議報告員在共報告吞中或可列
入下列一句，撮述第五委員會的態度：＂第五委員會

決定， 在尙末發生新的悄形須要採取不同的辦法以

前，聯合國應繼縝維持它的現行外界審計制度。＂

洪定十議。

議程項目四十－

一九五八會計年度概算(A/3600 and 

Add.I, A/3624）（續前）

文件教量之的減（領前）

二二． Mr. BENDER （美利堅合衆國）述及大

家考諏示要減低秘害處文件的數量，他認爲第五委

員會不妨先作個榜櫟， 例女1l·刪節共報告員提送大會

的報告睿的篤幅。不錺，這些文件一向是委員會感

到值得環仿的文件，但是啟然撰擬此等文件在報告
員及移書處方面是復軍大的負擔，而代表圈後少有

時間加以澈底的審閱，因爲此等文件往往在審諾之

前不久方才散發，因此將業已裁入簡要紀錄的討論

經過情形刪去， t此記載所採取的決定以減短此等文

件的篇幅，可能復有裨盒。這個目的並不是要完全

廢止赧告員的報告耆， 不過將它減短。他因此建議

就報告員在本屆會所要撰擬的執告害而言，委員會

應當曾試新方法， 並在屆會結束時再決定是否應繼

續實行此種営試。

二三 ． Mr. KHALAF （伊拉克）指出委員會報

告嘗鉛於像伊拉克這樣的小國代表團特別有用， 他

說最好將簡要紀錄減短。他另想知道採取美國代表

的意見可以有多少節省。

二四 ． Mr. CHECHETKIN （澥維埃社會主羲

共和國聯邦）支持美國代表所提出的意見。他找惡

知道此種縮短辦法是否祗適用於報告員報告審， 或

者也可適用於秘書長向委員會所提往往很長的執告

害。他在網於此事尙未採取立塲以前， 想知這夏多

的事實， 尤共是關於第五委員會報告耆全部數量以

及它在一屆會議所引起的費用的査料。

二五 ． Mr.LARREA （厄瓜多）說他同意伊拉

克代表所感測的疑懼。知果美國代表的建議可能引

起相當的節省，他準備加以接受，但是他恐怕所失將
超過所引起的節省。他因此役難支持將報告員役可

貴的報告杏加以刪節的意見。

二六 ． Mr. LlVERAN （以色列）在經過試驗

後而加以採取的有膈委員會報告書的方法， 是合理

的方法。委員會赧告書已1民可令人満意， 在將莪行

原則更爲嚴格宜施之後， 此等郫告審的品質當更有

改進，但是第五委員會所採取的辦法，除非作爲針所

有委員會向大會提送報告審的制度一般檢討的一部

分，不應有任何變動。

二七． Mr. BENDER （美利堅合衆國）承魏委

員會報告害在許多方面很有用。而且睢也很雞堅持

某一項文件網於任何人都沒有用。當前的問題是視

在戴在執告瘩內的辯論摘要是否其正必需。他聽爲

最好還是躋簡要紀錄維持原狀， 而刪節委員會的赧

告·審。共中的節省當然不會1民大；任何一項文件不

會單獨有復大的節省。但是這至少是一種方向恨正

確的步驟。

二八． Ato Yawand- Wossen MANGASHA 
（阿比西尼亞）謗爲美國代表的建議復有理由。他希

望秘書盧能儘提具文件， 表明文件區印的固定及可

燮費用的數額與性質，以便估計可hB有的節省。

二九． Mr. CLOUGH （聯合王國）腮爲美國代

表的紐議楳妥善；將它採取之後可以＊有助於華告

員 、 税杏處以及委員會的工作。而且委員會瓿然在

共第六一七次會議通過決議草案(A/C.5/L.473），建

謫減短文件篇幅，它便有以身作則的査任。將委員

會報告耆中的議事經過痙要刪去之後，便可以使此

等報告審與簡要紀錄不再發生目前靈複的情形，並

可與共他委員會所採取的辦法更相符合。
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三o . 爲T使委員會能侈略知美國代表所提的

措施的大概情形起見，他建議秘専處或可將業經處

理過的問題撰擬簡括的報告害，以便由委員會將它

與原有親告咽比較。

三一 ． Mr. ROSEMOND （海地）強調委員會

報告害斜於人員1艮少的小國代表闓的重要。固然他

同意應當設法將此等報告書縮短，但是不應當將它

們刪節過分，以致各國代表園不能在共中找到它們

所需要的姿料。無綸如何，在採取任何決定以前，網

這個問題應當有更爲審慎的研究。

三＝ ． Mr. CERULLI IRELLI （義大利）說

明他在上＊會議投票贊成將文件數量減少的決諾草

案，共時他心目中所想到的主要是一一．雖然並非絕
對是一印發文件的件數。他希望此次建議並不是

將簡要紀錄更爲縮短或廢止，因爲此項紀錄巳經1艮

簡括，應當稱爲＂綜合＂紀錄。他反翦針於報告員加

以嚴格限測的意見， 那將過度抑制他的行動自由。

要減短紀錄或線告害的益幅，最好的辦法是各國代

表團使它們的發言儘量簡短。

三三． Mr. MARGAIN （柬埔寨）對於美國代

表的說明很滿意，因此支持他的提議。現在的問題

並非要網郫告員施以歴力，不過是請他儘量簡括地

提出他的郭告害。全體會議的速記紀錄以及委員會

會譏的簡要紀錄如可免除最後一步的刊印，便可以

有所節省，因爲此等文件似乎並非不可缺少。

三四． Mr. GANEM （法蘭西）懷疑委員會赧

告害是否可以後容易大加減縮， 因爲它所討論的極

共技衍的問題需要明白確切的文字來表達。當赧告

員就所須擬訂作爲會戥委員會工作方針的原則向大

會（第七O五次全體會議）提出1艮長的裁告害 (A/

3698) 時，他作了一個後簡短的陳述。假定他的報

告吝像美國代表所希望的那樣簡括，大會大概便不

會獲得某幾項必要的査料。較爲妥善的獅法也許是

將此事發交按照本委員會第六一七次會譏所通過決

議草案設置的委員會審議。

三五． Mr. TURNER （秘害處）說，委員會所

有委員在原則上都鍶爲有減縮文件數量的必粟，此

＊的討論證明了此項縮減在宜施上是知何的困難。

第五委員會過去的報告審每年要有二五O頁；衷在

當然可以設法估計繙譯、 E暉l]及分發的直接間接賡

用， 但是此等估計大概並不足以解決問題。誠茹哭

國代表所指出，節省的款項不會很鉅大，但是可因許

多I卜舐的、逐漸的和不時發生的縮減而有所節省。

三六．據他所知遁， 第五委員會報告審比共他

委員會執告書拇到較爲優越的待遇， 但這是因爲第

五委員會的工作具有特妳性質， 而它的緞租項目的

數目也徨多。

三七． Mr. CHECHETKIN （蔗維埃祉合主業

大和國聯邦）建議應請報告員就委員會早巳審査過

的問題撰擬兩種報告書一一一種依照通偕方法撰

擬， 另一種計及美國代表的意見一一以便委員會在

知道全部事宜後可以有所扶禪。

三八． Mr. GANEM （法蘭西）霰為報告員應

有依照他自己的意見去撰擬他的報告害的自由；委

員會然後可以從車任何它所謗爲必要的刪節。

三九．主麻提識委員會應如聯合王國及蓓聯
代表所建鵬睛執告員就棠經委員會審査過的一個

問題撰擬兩種報告審。

四0. Mr. DE PINIES （西砥牙），報告員，建
議將新聞工作問題如此辦理。

法定十誤。

四一． Mr. BENDER （美利堅合衆國）贊成剛

才所採取的決定，並宜稱他準備與秘耆扇或教告員

合作，依照他的提案撰挺一稢報告瘩。

午掾五時二十分·散令




